
FDP Melsungen

FDP MELSUNGEN WÄHLT NEUEN VORSTAND – FRISCHER WIND DURCH NEUE MITGLIEDE

02.09.2025

Der FDP-Stadtverband Melsungen hat am 28. August turnusgemäß seinen Vorstand neu gewählt. Alexander Katzung wurde als Vorsitzender im Amt bestätigt, ebenso der selbstständige Schreinermeister Anfinn Kothe als stellvertretender Vorsitzender. Neu in das Gremium gewählt wurde der 36-jährige Melsunger Unternehmer Eugen Kobert, der künftig als einer der Beisitzer die Arbeit der FDP-Melsungen unterstützt.

Die Ehrenvorsitzende Marion Viereck zeigte sich erfreut über die Entwicklung im Stadtverband:

„Es ist ein gutes Zeichen, dass sich immer mehr jüngere Menschen bei uns engagieren. Das zeigt, dass liberale Politik in Melsungen Zukunft hat und wir auch die junge Generation für Verantwortung und Freiheit begeistern können.“

Auch Vorsitzender Alexander Katzung blickte in seiner Antrittsrede positiv auf die Entwicklung des Stadtverbandes:

„Wir haben in den letzten Monaten einen starken Mitgliederzuwachs erlebt – und besonders erfreulich ist, dass sich zunehmend mehr Frauen für liberale Politik in Melsungen interessieren. Unsere FDP steht für eine moderne, offene Haltung und eine positive Lebenseinstellung.“

Darüber hinaus unterstrich Katzung, dass die FDP Melsungen auch weiterhin für solide Finanzen stehe. „Nur so schaffen wir die Spielräume für wichtige Projekte, wie die Sanierung der Stadthalle, Förderung der Vereine oder Investitionen in die Gesundheitsversorgung, etwa durch die Unterstützung eines neuen Gesundheitszentrums. Gleichzeitig gehen wir die Zukunftsaufgaben an – von modernem Arbeiten (Co-Working) über die Belebung der Innenstadt bis hin zu nachhaltiger Stadtentwicklung.“

Mit dem neu gewählten Vorstand will die FDP Melsungen ihre erfolgreiche Arbeit mit frischen Impulsen und klarer Handschrift fortsetzen.